

[Diese Seite drucken](#)[Bilder ein-/ausblenden](#)

Augsburg Allgemeine

[Startseite](#) [Lokales \(Neuburg\)](#) [Lokalsport](#) [Bereit für den Winter](#)

22. November 2016 00:02 Uhr

VERANSTALTUNG

Bereit für den Winter

Skiclub Rennertshofen präsentiert sich am Samstag auf dem Neuburger Weihnachtsmarkt. Für diese Saison sind 16 Fahrten geplant. Kursbetrieb spielt wichtige Rolle



Voller Vorfreude auf die neue Wintersportsaison: Der Skiclub Rennertshofen um die Vorsitzenden Werner Marx (vorne links) und Christian Fürst (hinten, Vierter von rechts) präsentiert sich mit wichtigen Sponsoren.

Foto: Benjamin Sigmund

Für passionierte Wintersportler steht die schönste Zeit des Jahres vor der Tür. Bald geht es für Ski- und Snowboardfahrer wieder auf die Pisten. Für die neue Saison gerüstet ist der Skiclub Rennertshofen, der heuer bereits in seine 39. Saison geht. Mit inzwischen über 1400 Mitgliedern hat sich der Verein zum zweitgrößten Skiclub in Oberbayern entwickelt.

Viele Informationen können sich Interessierte am kommenden Samstag, 26. November, holen, wenn sich der Skiclub auf dem Neuburger Weihnachtsmarkt

vorstellt. Zwischen 8.30 und 15.30 Uhr befindet sich der Stand des Vereins in der Weinstraße.

Auch in der Saison 2016/17 werden sich die Wintersportfreunde zu zahlreichen Fahrten aufmachen. Auf dem Programm stehen eine Viertagesfahrt nach Sefaus-Fis-Ladis, zwei Zweitagesfahrten nach Ski Amadé und Ratschings sowie 13 Tagesfahrten. Zudem haben sich die Mittwochsfahrten bewährt. Diesmal sind vier angesetzt. Mit 26 Ski- und neun Snowboardlehrern im Verein spielt der Kursbetrieb weiterhin eine bedeutende Rolle.

„Wir haben kein Vereinslokal und unsere Mitglieder kommen nicht nur aus Rennertshofen, die meisten sind aus Neuburg und der Umgebung und unser Vereinsleben spielt sich im Bus bei den Fahrten zum Skigebiet sowie dann am Parkplatz ab“, sagte Zweiter Vorsitzender Christian Fürst bei einer Pressekonferenz des Vereins, zu der mit Anita Baumgartner extra die Repräsentantin der „Skiwelt Wilder Kaiser - Brixental“ nach Neuburg angereist war. Der Skiclub arbeite, so Fürst, ohne kommerziellen Hintergrund und somit seien die Preise für die Kurse und Fahrten verhältnismäßig günstig. „Das ist nur durch unsere Sponsoren und ehrenamtliches Engagement möglich“, sagte Vorsitzender Werner Marx. (sb)

zum Skiclub gibt es unter www.skiclub-rennertshofen.de